



Die Beilegung der ermordeten Skupichtina-Mitglieder fand in Ugram unter ungeheurer Beteiligung der kroatischen Bauern statt.



Die Segen wünschen.
Auch Ditt Owalda erholt sich am Wasser.



Das erste Todesopfer der Nordvollfahrt.
General Nobile hat jetzt mitgeteilt, daß der Mechaniker Pomella (im Bilde), der sich in der rückwärtigen Motorenkabine der „Italia“ befand, beim Absturz des Luftschiffes durch einen Schädelbruch ums Leben kam.



Das Deutschtum in Oberösterreich
erfährt durch den Bau des in Gleiwitz mit Reichshilfe errichteten Hotels „Haus Oberösterreich“ (im Bilde), das dem Fremdenverkehr von Gästen aus dem Reiche sowie den deutschen Kreisen Oberösterreichs dienen soll, eine wesentliche Stärkung. Die Eröffnung von „Haus Oberösterreich“ findet am 29. Juni statt.



Regierungswechsel in Polen.
Das Kabinett des Marschalls Piłsudski (im Bilde) ist am 27. Juni zurückgetreten.

„Hier lese ich alle Tage rauchend die Zeitung.“ bemerkte er, „nur Gesellschaft geht mir ab; es ist zuweilen brüderlich, in einem so großen Hause, wie das meine, ganz allein zu sein. Ich kann Ihnen nicht sagen, wie sehr ich mich nach einem gleichgesinnten Gemütsfeste sehne. Wenn ich nur meine Mutter und eine fröhliche Geschwisterlichkeit hier hätte.“

Sie bewegte die Lippen, als wolle sie sprechen, zartes Rot stieg ihr in die Wangen, doch nur, um im nächsten Moment die Marmorblässe ihrer Züge noch mehr herauszuholen. Wenn er ihr dies nur vor Wochen gesagt haben würde. Sie erhob sich und ging langsam vortäuschen, er folgte ihr.

„Sagen Sie jene kleine weiße Pfoste?“ sprach er, „sie führt in den Wald und zum schwarzen Pfuhl, über den in der Gegend so viele eigenartige Sagen in Umlauf gebracht worden sind. Möchten Sie ihn sehen?“

„Ja, gerne.“ Und sie schritten zusammen durch den Wald bis zu dem Wasser, das von mächtigen Bäumen beschattet, regungslos vor ihnen lag.

„Wenn man einen Stein hineinwirft, ist's als ob er sinnlos verschwinde,“ erzählte Sir Karl; „oh, diese Stelle hier macht mich stets melancholisch, lassen Sie uns weitergehen, Fräulein Lieschen. Ich muß hier Veränderungen vornehmen lassen“, sprach er nach einer Weile. „Es ist hier in der Nähe ein Kohlenschacht, der lange schon nicht gebraucht wurde, so zwar, daß man, wenn man nicht genau weiß, wo er sich befindet, den Eingang kaum mehr entdecken würde; einmal hat es aber eine grauenhafte Explosion gegeben, und seitdem hat man den Boden nie für ganz sicher gehalten; es befinden sich große Bestieflungen in demselben, Höhlen, in denen man bei einem Hinkritt den entsetzlichen Tod finden müßte. Einige sind bereits ausgefüllt worden, andere sind noch immer vorhanden und äußerst gefährlich; Gras wächst am Rande des Grubens, sehr leicht kann man in die Tiefe stürzen, ohne die Gefahr zu beachten. Drüben auf der anderen Seite des Puhls befindet sich die Stelle, an der einst die Einheit in den Schacht gewesen ist. Sobald ich nur irgend Zeit habe, muß ich hier Veränderungen und Veränderungen vornehmen lassen; werben Sie dies nicht für eine weinende Verbesserung halten?“

„Sie doch lassen Sie uns fortgehen von dieser Stelle, sie macht mich melancholisch!“

Schweigend schritten sie tiefer in den Wald hinein, bis Sir Karl endlich auf einer lieblichen Stelle haltmachte, von der aus man eine reizende Fernsicht hatte. Da erfuhr ihn mit einem Male so heiße Leidenschaft, daß er sich unfähig fühlte, sich zu beherrschen.

„Der feligste Traum meines Lebens ist zur Wahrheit geworden, wenn ich Sie vor meinem Lieblingsplatz sehen sehe!“ rief er.

Sie erbebte. „Jetzt durfte Sie ja solchen Worten nicht mehr lauschen, aber wenn er sie vor Wochen gesprochen hätte, wie kann anders würde sich ihr Leben auffalten.“

„Ja, und Vola hat Ihre Benehmen ebenso aufgefaßt, ich weiß es.“

„Jetzt sind Sie überzeugt, wie trivig diese Annahme war. Nicht so? Aber ach, es ist zu spät, daß Sie wieder gut zu machen.“

„Ja – zu spät“, wiederholte sie tonlos.

„Ich bin nicht der erste Mann, dessen Lebensglück an einem Unfall gezeichnet ist. Wäre ich nicht so unbedacht gewesen, alles hätte sich anders gestalten können. Ich danke Gott, daß ich allein leide und Ihnen jeder Schmerz erspart ist.“

Er blieb sie fest an, während er sprach, doch sein Geist der Aufregung verriet den Sturm auf- und niedergogender Empfindungen, der in ihrem Innern tobte.

„Ich bin froh, daß es mir vergönnt war, Ihnen mein Empfunden offen zu bezeigen; glauben Sie, daß ich recht tue, indem ich abreise?“

„Ja, es ist das einzige, was sich tun läßt.“

„Ich dankte Ihnen, daß Sie mich angehört, daß Sie heute hier verweilen. Die Erinnerung, Sie in meinem Heim gesehen zu haben, wird Ihnen stets verklärende Weise geben.“

Er blieb ernst und bestimmt zu ihm empor.

„Verbrechen Sie mir, daß Sie nie mehr zu dem schwarzen Pfuhl gehen wollen,“ bat sie mit jetztjam daueriger Stimme.

„Ich verspreche es; Sie lieben die Stelle nicht, damit allein schon hat sie jeden Reiz für mich verloren. Bianca, Sie sind mir nicht böse, daß ich Ihnen die Leidenschaft anvertraut habe, die mein ganzes Leben lang nicht von mir weichen wird. Ich hoffe, Sie werden glücklich sein, niemand willkt Ihnen dies aus wärmerem, treuerem Herzen als ich.“

„Ich bin dessen gewiß und dankte Ihnen!“

„Haben Sie sonst kein Wort des Trostes zu mir zu sprechen, Bianca?“

„Ja, ich erkenne in Ihnen einen ehrlichen, großherzigen Mann, Gottes Segen geleite Sie!“

Ihre Stimme bebte, sie wendete sich ab, um die tiefe Erregung zu verbergen, die sie kaum mehr zu bemeistern imstande war.

„Allbarmherziger Gott, Bianca, Bianca, lieben Sie mich!“

Langsam blieb sie empor.

„Still, Sir Karl, forschten Sie nicht weiter, was ich bense oder fühle. Ich bin des Großen verlobte Braut, Sie bieten mir ein letztes Lebewohl, lassen Sie uns nicht Worte sprechen, die wir beide später belägen würden.“

Er aber vermochte seine Selbstbeherrschung nicht aufrechtzuerhalten

(Fortsetzung folgt.)

„Ja, wenn es wahr ist, was Sie mir sagen, so frage ich nicht, wie könnten Sie an jenem Abend in Beaumieu die rote, anstatt der weißen Rose wählen? Ich glaubte damals, Sie hätten aus freien Stücken gewählt zwischen mir und Vola.“

„Hat irgend etwas in meinem Wesen Sie zu der Annahme berechtigt, daß ich jene Ihnen vorziehe?“